

52 | SPORT



Die besten Car-Team-Piloten 2012 auf einem Foto.

1. C.A.R.-Team Ferlach plant schon für 2013:

Karawanken-Classic als Jahreshöhepunkt

Mit bald 45 Jahren ist das 1. C.A.R. Team Ferlach der älteste und noch immer aktivste Kärntner Motorsportclub. Nicht weniger als fünf internationale und Kärntner Meistertitel gingen in diesem Jahr an Piloten des Teams, das damit zu einem der erfolgreichsten in der langjährigen Klubgeschichte wurde. Diese Leistungen würdigte bei der Jahresfeier auch Ferlachs Bürgermeister Ingo Appé.

Die Titel im heurigen Jahr errangen Hermann Waldy sen. als Staatsmeister im Bergrennsport, Sohn Hermann Waldy jun. als OSK-Pokalsieger im Bergrennsport, Günther Fessl als Gewinner des Kärntner Classic-Cups in der Fahrer- und Michael Mühlmann in der Beifahrerwertung sowie Michael Tuppinger, der Kärntner Slalommeister.

Für das nächste Jahr stehen wieder zahlreiche Veranstaltungen des 1. C.A.R. Teams Ferlach auf dem Motorsportprogramm. Höhepunkt wird wieder die internationale Karawanken Classic vom 23. bis 25. Mai sein, die bereits zum 6.

Mal ausgetragen wird. Geplant sind auch Autoslaloms in Ferlach und Klagenfurt und im August die traditionelle Nostalgie-Kompakt-Classic.

Die RoKu-Fußballeck

Hallenzauber in Ferlach

versprechen die Organisatoren des 2. Hallenturniers des ATUS Ferlach am Stefanitag in der Ballspielhalle. Titelverteidiger ist der „FC-Bodenbauer“ mit Kapitän Thomas Waldhauser. Es werden aber auch einige Bundesliga-Kicker, wie Mihret Topcagic und Sandro Zakany vom WAC und Daniel Micic von Kapfenberg, einlaufen. Kärntens Nationalspieler Guido Burgstaller von Rapid und WAC-Kapitän Michael Sollbauer sind mit eigenen Hobbyteams ebenfalls angesagt. Dem Sieger winkt neben dem

Die RoKu-Fußballeck